



Seremi de Minería y Sernageomin O'Higgins, lanzaron la ExpoMinería Sur junto a la colaboración de Codelco División El Teniente.

Innovación y seguridad en ExpoMinería Sur 2023, el epicentro minero del centro sur del país

GISELLA ABARCA
 FOTOS MARCO LARA.

El próximo 27, 28 y 29 de agosto se realizará la ExpoMinería Sur, un evento que busca consolidarse como el encuentro minero más importante de la zona centro sur de Chile, evento organizado por la Seremi de Minería y Sernageomin O'Higgins con la colaboración de Codelco División El Teniente. Este año, la feria se proyecta como un espacio clave para el intercambio de tecnologías, así como para la discusión de políticas de seguridad y salud ocupacional en los espacios mineros del país. El evento se llevará a cabo en

las dependencias del Estadio El Teniente, donde se reunirán diversos proveedores de la pequeña y gran minería para exhibir los principales avances en innovación y seguridad en la industria. Además, se desarrollarán actividades de interacción entre relatores, expositores y asistentes, incluyendo talleres, charlas magistrales y mentorías de acceso gratuito para la comunidad.

La seremi de Minería, Bárbara Gavia, destacó la relevancia social de la minería en el contexto del Royalty minero y la importancia de acercar la industria a la comunidad. "Este año la minería ha sido socialmente protagonista con el Royalty minero, por lo cual la minería se ha ido acercando un poco más a la comunidad y qué mejor que conmemorar el día del minero en el mes de agosto y poder realizar la ExpoMinería Sur en la región", señaló.

EVENTO GRATUITO Y EDUCATIVO

Gavia Herrera también subrayó la importancia de la participación comunitaria en el evento: "Es súper importante que la gente que vive en la región se sienta partícipe de la minería. Por eso, la idea de traer la feria al Estadio El Teniente, un lugar simbólico para los rancagüinos,



El gerente de Sustentabilidad y Asuntos Externos de Codelco Chile División El Teniente, Germán Sandoval.

que abrirá sus puertas durante tres días de manera gratuita a la comunidad, permitiendo conocer además los programas educativos de los cinco liceos mineros de la región".

El programa de actividades de este año se centrará en tres ejes fundamentales para la industria actual: Tecnología e Innovación, el papel de la Mujer en la minería, y la Educación y su rol futuro dentro de los procesos mineros. En tanto, el gerente de Sustentabilidad y Asuntos Externos de Codelco Chile División El Teniente, Germán Sandoval, resaltó la importancia de la feria: "Esta es una instancia muy especial, porque permite convocar a toda la comunidad que se relaciona con la industria minera. La minería es un pilar fundamental en el desarrollo de nuestro país en



La seremi de Minería, Bárbara Gavia.

materia de innovación, tecnología y también en impacto positivo en energías limpias que la minería propicia. Por lo tanto, convocar a la Región de O'Higgins para esta actividad es fundamental".

Por su parte, el director de Sernageomin O'Higgins, Pablo Yáñez, agradeció a los colaboradores y extendió una invitación a la comunidad: "Como servicio, agradecemos a Codelco División El Teniente y a las empresas colaboradoras por ser parte de esta feria tan importante en la región y en la zona centro sur del país. Invitamos a la comunidad a que sean parte de los tres días que se estará realizando la ExpoMinería". La ExpoMinería Sur será de acceso gratuito para la comunidad regional y nacional, concluyendo el Mes de la Minería con este evento que promete ser un hito en la industria. 

La ExpoMinería Sur se llevará a cabo los días 27, 28 y 29 de agosto en el Estadio El Teniente, consolidándose como el evento minero más relevante de la región, con actividades gratuitas para la comunidad.



La actividad será gratuita a la comunidad, donde se presentará tecnología de punta.